

「うんなまつり　ここから始まるサンゴ村」をテーマに第35回うんなまつりが7月28日、29日の両日、村コミュニティ広場を主会場に開催されました。

28日のオープニングセレモニーに引き続き「サンゴの村宣言」セレモニーがあり、サンゴの村宣言プロジェクト関連表彰式、村長による宣言、サンゴの妖精「Sunnaちゃん」のお披露目やくす玉開披を行いました。

当初予定していた21日、22日から台風接近のため順延となり、プログラムの一部に変更があったものの関係者の協力のもと、2日間で19,000人余りの来場がありました。



▲solunaによる「さんごDEマンボ」の歌にあわせて、村立保育所の園児らのダンス



▲オープニングセレモニー

第35回 うんなまつり サンゴの村宣言



▶大人気の魚つかみ取り



サンゴの村宣言

Onna Village in Okinawa



◀サンゴの村フェスタ



さんな
Sanna です。
みんな、
よろしくね！

サンゴの村宣言

恩納村は、風光明媚な自然環境に恵まれ、穏やかな暮らしぶりとともに国内有数の観光リゾート地として成長してきました。

健全で豊かな自然環境の保全は、村民が健康で文化的な生活を営む上でも重要であり、この恵まれた自然環境を次世代に引き継いでいくことは、私たちの責務もあります。

私たちは、改めて自然の恩恵なしでは生きていけないことを認識するとともに、自らの生活様式や社会経済活動のあり方を見つめ直し、行政・村民・事業者が一体となった、環境負荷が少ない持続的発展が可能な社会の構築に向け、自然環境に優しい地域づくりを目指すため、ここに恩納村を「サンゴの村」とすることを宣言します。